



ALUMNO: KARELI YAZMIN PALACIOS ROBLRO

PROFESOR: JOSE ENEMIAS DE LEON

ACTIVIDAD: ENSAYO

GRADO 3ER CUATRIMESTRE

GRUPO: A

FRONTERA COMALA CHIAPAS A 30 DE julio de 2022

INTRODUCCION

En este tema daremos a conocer la importancia que tiene la sociedad en el contexto actual, ya que es una lucha constante para los ciudadanos que quieren hacer valer sus derechos, hacer un lado la desigualdad y las clases sociales para tener un mejor futuro.

La sociedad actual produce y trabaja para vivir y adquirir bienes o servicios. Estos pueden ser libres que se encuentran sin límites, como el aire, o la economía que son escasos y poseen un precio.

¿Qué es la desigualdad? es un problema socioeconómico producto de la mala distribución de la renta en el área social.

Desigualdad social es una expresión que refleja el trato discriminatorio que sufre un grupo de personas, pero favorece a otras clases sociales.

En general, la desigualdad social ocurre en los países subdesarrollados o no desarrollados, y que también puede presentarse en países con niveles altos de desarrollo, producto de la falta de educación, de mejores oportunidades en el mercado de trabajo y también por la dificultad de acceso a los bienes culturales o a los servicios sanitarios o a la educación que padece la mayor parte de la población.

Es la “diferencia que existe en la distribución de bienes, ingresos y rentas dentro de un grupo, sociedad, país o entre países”. Es decir, se produce cuando los recursos económicos, en lugar de distribuirse de forma equitativa, se concentran en pocas manos.

¿Qué es la lucha de clases?

La lucha de clases se refiere a al conflicto de intereses que se manifiesta entre las clases sociales, de cuyas tensiones y dinámicas surgen los cambios históricos. El concepto ha sido ampliamente desarrollado por el marxismo y ha resultado la base fundamental de sus teorizaciones sobre los modelos económicos.

Objetivos de la lucha de clases

Desde un punto de vista teórico socialista, la existencia de la lucha de clases supone la consecución de ciertos objetivos:

El progreso social, político y económico únicamente puede alcanzarse mediante la lucha de clases y la consecución (en su estado final) de la **dictadura del proletariado**.

Es necesario colocar en extremos a elementos antagónicos: el **proletariado** que ofrece su capacidad de trabajo frente a la clase burguesa propietaria de los factores de producción de un determinado lugar y emplea a los anteriores.

La única manera de abolir la lucha es mediante el establecimiento de una sociedad igualitaria y sin clases. Para el socialismo, hablamos de la dictadura del proletariado por medio de una revolución.

El paso necesario previo para dicho fin sería el desarrollo de la correspondiente conciencia de clase.

Las fuerzas productivas son todos aquellos medios materiales, la mano de obra y las técnicas que se utilizan para desarrollar un proceso productivo.

Es decir, las fuerzas productivas incluyen entonces tanto los bienes materiales (herramientas, maquinaria, terrenos, insumos, etc.) como el esfuerzo humano que son necesarios para llevar a cabo una actividad productiva.

Los fenómenos sociales son todos los comportamientos o tendencias que ocurren dentro de una sociedad, que pueden ser realizados por parte de algunos miembros o por su totalidad y que tienen un efecto o consecuencia concreta. Por ejemplo: la inmigración, el arte, la devaluación de una moneda, la moda.

Un fenómeno social es un hecho generado por el ser humano. Surge a partir del accionar consciente de una persona o de un grupo de individuos frente a algún acontecimiento cotidiano.

¿Qué importancia tiene los fenómenos sociales?

Un fenómeno social es la actitud consciente de las personas ante los fenómenos de su vida o condición social, iniciándose consciente y espontáneamente contra los factores que lo limiten, lo opriman y lo exploten, de manera que lo impulse de forma inevitable a un cambio social.

El mundo cambia y con él lo hace también el mercado laboral. Las nuevas tecnologías, las exigencias de conciliación familiar o los cambios estructurales que experimenta afectan no solo al estado de bienestar y al crecimiento, sino también al empleo.

CONCLUSIÓN

En conclusión, sabemos que a falta de un buen gobierno tenemos muchas inseguridades y no es solo culpa del gobierno, también por la ignorancia de los ciudadanos, al no saber elegir y tomar nuestras propias decisiones. En la actualidad tenemos la tecnología pero no la sabemos aprovechar. La sociedad se debe basar en el conocimiento y en el aprendizaje para proporcionar a las nuevas generaciones, ser capaces de realizar diversos roles en la sociedad y tratar de marcar la diferencia.

Bibliografía

<https://economipedia.com/definiciones/fuerzas-productivas.html>

[https://www.desigualdades.net/es/Phase-
/investigacion/desigualdades_socioeconomicas/index.html](https://www.desigualdades.net/es/Phase-
/investigacion/desigualdades_socioeconomicas/index.html)